
                     

 
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL 

du 26 avril 2018 – 20h30 
 

 
 

Présents : CHAUVRY Francis, HUC Alain, HUC Christian, MALZIS Christian, MARIA Katia, 
MOUCHET Sabine, SICRE Marc, TICHADOU Guy 

Absent(e) : BREONCE Karine, SURRE Jacques 

Excusé(é) : SONAC Gérard 

Convié(é) :   

Secrétaire de séance : SICRE Marc 
 
 
1 – Vente d'un terrain 
 

Possibilité de vendre une parcelle située dans la grande rue (face à la mairie et à proximité de la 
maison "Dunlop". 
Il s'agit d'une parcelle constructible – avec Certificat d'Urbanisme 
Il est posé la question de l'opportunité de la vendre, notamment au regard des difficultés de 
stationnement dans le bourg. 
 
2 – Vitesse des véhicules dans le village sur le chemin n°6 de Lapenne à Limoux 
 

Il est encore constaté de nombreux dépassements de vitesse sur cet axe, mettant en danger les 
piétons du village.  
Plusieurs possibilités ont été évoquées pour ralentir la vitesse. 
Une demande à la DDT sera faite pour avis et préconisation. 
 
3 – Visite de la forêt communale 
 

Visite le samedi 2 juin à 9 h de la forêt communale avec l'ONF  et le Conseil Municipal pour voir les 
coupes et les démarches d'affouage à entreprendre (notamment faire appel à un maître d'œuvre) 
 
4 – Utilisation de la salle des fêtes par un club de Tourtrol 
 

En 2019, la commune de Tourtrol a entrepris de rénover leur salle des fêtes, privant l'association de 
gym de leur lieu d'activité. 
L'association a fait la demande de manière informelle pour utiliser la salle des fêtes de Teilhet. 
Le conseil municipal, avant de se prononcer sur cette demande souhaite avoir une demande 
officielle précisant les jours et horaires et le nombre de personnes concernées.  
 
5 – Délibération SDE09 
 

Nécessité de prendre une délibération concernant l'enfouissement des lignes. Si les dépenses ont 
déjà payées, il est nécessaire de les passer en amortissement sur 5 ans. 
Voté à l'unanimité 
 

A l'occasion de cette délibération il est noté que des poteaux sont toujours au sol et n'ont pas été 
évacués. Une relance sera faite auprès d'Enedis pour l'enlèvement de ces poteaux. 
 
6 – Préparation des fêtes aromatiques 
 

Confirmation de  la présence de 23 exposants. 
La communication par le comité de fêtes est en cours  
 



7 – Travaux nouvelle mairie + appartement 
 

Les travaux devraient être terminés mi-mai 2018. 
Reste à voir les finitions (récupération de l'ancienne enseigne "mairie", des panneaux d'affichage 
dont au moins 1 à placer à l'extérieur, de la plaque inaugurale, emplacement des drapeaux…) 
Une réunion sur site est prévue le samedi 5 mai à 11h30.  
 
Une annonce a été passée pour la location de l'appartement  (si possible à partir de  mi-juin) 
 
 
 
Fin de la séance à 22h25 
 


